

# Le tennis de table monte en Régionale 2

Publié le 09/01/2019 à 04:55



*Olivier, Alexandre et Steevan (manque Eric) ont mené le club à un haut niveau régional.*

L'AS Vézetz TT débute l'année avec la montée en Régionale 2 de son équipe première. En janvier 2015, l'ASVTT évoluait pour la première fois au niveau régional, un saut dans l'inconnu et grande première pour le club. Quatre ans plus tard, le club gravit encore une marche, avec une montée en Régionale 2.

Les joueurs prennent plaisir à évoluer à ce niveau et tenteront l'impossible pour se maintenir.

Pierre après pierre, le club se construit sereinement dans une ambiance familiale où chacun trouve sa place, cette montée étant l'aboutissement de la vie des cinquante-cinq licenciés.

Dès le 18 janvier, c'est la reprise du championnat pour les porte-drapeaux du club. N'oublions pas que derrière, cinq équipes sont engagées à l'échelon départemental, qui espéreront faire au moins aussi bien qu'en première phase.

**Renseignements et contact : [asveretztt@gmail.com](mailto:asveretztt@gmail.com) et page Facebook « veretz tennis de table »**